



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO

Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

NOTA DE PRENSA N° 039– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Gobierno Regional presente en el 191 aniversario de la provincia de Jaén

Por: Ivan Soto Mego



“Ceremonia se llevó a cabo con desfile cívico”

El Gerente Sub Regional Lic. Marcos Goyzueta Valencia representó al presidente regional de Cajamarca en el acto protocolar por el 191 aniversario de la independencia de la provincia de Jaén realizado el lunes 04 de junio en la plaza de armas donde tuvo lugar el desfile cívico militar que como cada año convoca a una buena cantidad de pobladores de

distintos sectores.

El Gobierno Regional de Cajamarca se hizo presente en esta magna fecha con delegaciones de las dependencias desconcentradas con las que cuenta en la provincia, como son; la Gerencia Sub Regional, UGEL, DISA, Agencia Agraria, Transportes y el Hospital.

“Esta celebración nos lleva a reflexionar sobre el trabajo que venimos realizando como autoridades y como ciudadanos por engrandecer cada día la provincia de Jaén y nos permite a la vez renovar el compromiso de seguir adelante fortaleciendo la unión para generar en un desarrollo sostenible por nuestros jóvenes y niños que son el futuro del país”, remarcó Goyzueta Valencia.

En esta efemérides estuvieron presentes también el alcalde provincial Ing. Gilmer Fernández, los congresistas de la República Mesias Guevara, Luís Llatas, el obispo Santiago García, el gobernador político Prof. Renán Adrianzen, el alcalde de San Ignacio Lic. Carlos Martínez, entre otros.

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Gobierno Regional de Cajamarca

¡POR UNA GRAN REGIÓN!